
Moi enfant de Rhétais, 

  

Moi enfant de Rhétais, aux côtés de l’association GEMRé , l’été dernier j’ai manifesté. 

Moi enfant de Rhétais, je trouve scandaleux de payer 8 euros l’hiver et  16 euros l’été pour aller voir 

mes parents. 

Moi enfant de Rhétais, qui suis née et qui ai vécu dans l’île de Ré jusqu’à mon entrée dans la vie 

active, je demande la gratuité du pont. 

Moi enfant de Rhétais,  exilée sur le continent pour raison professionnelle, je veux pouvoir retourner 

librement sur « Mon île ». 

Moi enfant de Rhétais, je ne comprends pas pourquoi à la sortie des nouveaux tarifs rien n’est prévu 

pour nous enfants oubliés, alors que les résidents secondaires bénéficient eux, d’un tarif préférentiel. 

Moi enfant de Rhétais, attachée à la terre de mon enfance, je trouve cela profondément injuste, 

Car qui peut connaître l’estran mieux que moi pour le respecter et le protéger ? 

 

Florence Beauvais 


